



ENCUENTRO CENTROAMERICANO. En nuestro país se celebrará el 4º Encuentro Centroamericano de Dirigentes Guías, del 16 al 19 de este mes. Informan, Lic. Cecilia Alias y Sra. Elizabeth Velasco S.

Cámara Rechaza Nuevas Cargas Impositivas

Ante la propaganda demagógica y tendenciosa con que se pretende hacer creer que los nuevos impuestos son buenos para el pueblo, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador

rechaza tales cargas impositivas, porque traerán más desempleo, hambre y mayor costo de la vida.

Así lo afirman directivos de esa entidad, quienes agregan que toda

medida impositiva, por su naturaleza misma y mayormente cuando revela una extralimitación en las legítimas funciones del Gobierno y un abuso de poder público, es antipopular.

Por ello, frente a los gravámenes fiscales que se imponen a los contribuyentes, todo Gobierno debe corresponder con entera verdad y con absoluta honestidad, señalan los informantes.

Todos los sectores del pueblo atraviesan por condiciones tan deprimidas, que sin duda resulta atentatorio agobiarlo con nuevos impuestos, máxime cuando las necesidades que se pretende cubrir se derivan de una mala política y de una mala administración del Gobierno, el cual ha sido incapaz de comprender los reclamos.

—Favor pase a la página 17.

Constitución Prevalece Sobre Todas las Leyes

La Constitución prevalece sobre todas las leyes y reglamentos de la República, dijo el Dr. José Ernesto Cróllo, Secretario Ejecutivo de la Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña, al inaugurar anoche el Tercer Simposio sobre las leyes de la República.

Citó a modo de ejemplo el Artículo 246 Consti-

tucional que dice así: "Los principios, derechos y obligaciones establecidos por esta Constitución no pueden ser alterados por las leyes que regulen su ejercicio".

El Secretario de la Comisión se refirió así al hablar sobre la declaratoria de inconstitucionalidad, cuyo objetivo es

—Favor pase a la página 17.

Impuesto al Licor Tiene Efecto Negativo en Fisco

La estrategia gubernamental de captar más fondos al través de nuevos impuestos para cubrir los déficits fiscales resultará más dañina que beneficiosa para el erario, dijo un vocero de la industria licorera consultado sobre el nuevo "paquetazo" anunciado por el Gobierno duartista.

Es en verdad una medida fácil, agrega, gravar con más impuestos lo que para algunos miembros del Gobierno son productos no necesarios, pero las consecuencias pueden ser muy distintas porque los consu-

—Favor pase a la página 14.

Alza Tarifas Eléctricas es otro Impuesto: ARENA

El incremento del 20 ó 30 por ciento en las tarifas eléctricas constituye un nuevo impuesto decretado por el Gobierno democristiano contra el pueblo salvadoreño, aseguran directivos de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Recuerdan nuestros informantes que el Ing. Ricardo Perdomo, Ministro de Economía, quiso negar la existencia de algún proyecto para aumentar las tarifas eléctricas, pero el general Abdul Gutiérrez, presidente de la CEL, y Ricardo J. López, Ministro de

Hacienda, confirmaron que había un reajuste de tarifas.

El Gral. Gutiérrez, ante el desconocimiento del nuevo Ministro de Economía de dicho proyecto, tuvo que aclarar que CEL había presentado al Presidente Duarte una reforma para aumentar las tarifas de suministro eléctrico en un 20 ó 25 por ciento sobre las actuales, como una medida indispensable para que la institución pueda resolver sus crecientes problemas de

—Favor pase a la página 23.



GANAN CONCURSO DE "STAND". Los estudiantes de la Universidad "Albert Einstein", Leonor Cruz, Leda C. Miranda y Zulma Rodríguez, son los triunfadores en el concurso promovido por la Cámara de Comercio, para la elaboración de la maqueta representativa de esa entidad en la Feria Internacional. En el orden: Luis Hernández, Leonor Cruz y Lic. Victor Steiner, Páte. de la Cámara.

Señalan Importancia de Fomento Exportaciones

Es urgente iniciar un programa tendiente a diversificar hasta donde sea posible las exportaciones, para tener un sector externo menos vulnerable a las fluctuaciones de precios en el mercado externo que presentan muchos productos de exportación provenientes de países en desarrollo, declaró el Lic. Rafael Rodríguez Loucel.

El Lic. Rodríguez Loucel se refirió en esos términos durante una conferencia realizada re-

cientemente en la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

El disertante hizo ver que en un país como El Salvador, cuyas transacciones con el exterior son importantes, tanto por su oferta como por su demanda, las exportaciones son necesarias porque generan producción, divisas y fuentes de trabajo.

Tal necesidad, añadió, se hace más evidente cuando se considera que la industria manufactu-

—Favor pase a la página 41.

Se Quejan de Lentitud al Extender Carnet Electoral

La lentitud del empaquetamiento para la extensión del carnet electoral dio lugar a protestas ayer, manifestadas por varias personas que bajo la inclemencia del sol hacían fila frente a las mesas ubicadas en la llamada "Plaza de las Banderas", del Mercado Central.

En ese lugar han sido colocadas varias mesas, a la intemperie, para que los interesados pasen a proporcionar sus datos, previo a la extensión del

carnet. De acuerdo con lo denunciado, para tomar los datos un empleado tarda de veinte a veinticinco minutos, tiempo que se quintuplica cuando hay que hacer fila. El propio Presidente Duarte, el Presidente del Consejo Central de Elecciones, Dr. Mario Samayoa, y ministros y funcionarios que acompañaban al gobernante se dieron cuenta del atraso y lenti-

—Favor pase a la página 17.



INVITAN A MARATON. Miembros del Patronato del Hospital San Rafael, de Santa Tecla, invitan a la maratón que se realizará el 18 y 19 de este mes, en el Parque Daniel Hernández, de Santa Tecla. En el orden, Pedro García, Karla Beverly Alabi (Novia del Patronato) y Alfredo Zelada.

Resumen Nacional

LA FUNDACION SALVADOREÑA PARA el Desarrollo Económico y Social, FUSADES, a través del programa Fortalecimiento de Asociaciones, FORTAS, ha publicado el primer "Directorio de Asociaciones Gremiales, Profesionales, de Servicio y Desarrollo de El Salvador 1986-1987". FUSADES y FORTAS informan que el documento tiene como objetivo reforzar la capacidad administrativa, organizativa y técnica de las asociaciones privadas del país para que éstas provean a sus asociados de información, asistencia técnica y orientación general, a fin de mantener las operaciones de las empresas, de sus miembros, establecer bases para la exportación de sus productos y fortalecer el sistema de libre empresa. De acuerdo a este objetivo, FORTAS consideró de suma importancia la elaboración de dicho documento, el cual recopila por primera vez a nivel nacional a las asociaciones gremiales, profesionales y de servicio y desarrollo del país.

PROMOVER Y APOYAR el Desarrollo económico y social del sector agropecuario, es el objetivo fundamental de la Oficina de Desarrollo de Empresas Rurales, ODER, del MAG, dicen voceros de esa dependencia. Actualmente cuenta el programa con un capital de 900 mil colones para promover la diversificación de productos agrícolas, forestales y pesqueros con fines de exportación. Asimismo fomentará el desarrollo de las agroindustrias, para apoyar y mejorar la infraestructura de comercialización, a fin de obtener mayores beneficios en la venta de los productos. Expresan los informantes que para el próximo año se contará con 5 millones

—Favor pase a la página 53.